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ATA da 15ª Reunião Ordinária da Comissão Interna de 1 

Supervisão – CIS/UNIRIO, Portaria 461, de 8 de setembro 2 

de 2022, realizada aos vinte e oito dias do mês de maio 3 

do ano de dois mil e vinte e três, realizado on-line.  4 

 5 

Aos vinte e oito dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e três, reuniram-6 

se os membros da Comissão Interna de Supervisão – CIS/UNIRIO. Estiveram 7 

presentes Sidney Oliveira Rodrigues, Silvia Helena da Silva Figueira e Nancy 8 

Guimarães Ferreira Silva. Diogo de Oliveira Souza Pereira e Clarissa Moraes de 9 

Souza Bottari justificaram suas ausências. Rodrigo Floro não compareceu. 10 

Inicialmente foi proposto a seguinte pauta: 1- Renúncia do Rodrigo Floro; 2- 11 

Escolha de novo titular; 3- Ofícios para Chefias dos membros da CIS; 4- 12 

Visitação ao HUGG; 5- Assuntos Gerais. Pauta aprovada por unanimidade. 13 

Tratando a pauta: 1- Renúncia do Rodrigo Floro – Foi lido o e-mail e o anexo 14 

encaminhados por Rodrigo onde declara sua renúncia e, em consequência, 15 

renúncia do cargo de Coordenador Adjunto. A Comissão aceitou a solicitação de 16 

desligamento do Rodrigo, estando o mesmo desligado da Comissão a partir 17 

desta data ficando vago uma cadeira de titular e o de Coordenador Adjunto da 18 

CIS. 2- Escolha de novo titular – Tendo sido declarado vago o cargo de titular, 19 

optou-se por Nancy assumir esta vaga permanecendo Sidney e Clarissa como 20 

suplentes. 3- Ofícios para Chefias dos membros da CIS – Recebido por e-mail 21 

nesta data, requerimento do Sidney sobre a necessidade de informar, por Ofício, 22 

ao setor de sua lotação (Diretoria de Atividades de Apoio – DAA/PROAD) as 23 

atividades e datas em que esteve disponível à CIS para lançamento em sua 24 

folha. Ficou decidido que a CIS encaminhará Ofício a todas as Chefias dos 25 

integrantes da CIS com os dias das atividades do mês.  4- Visitação ao HUGG 26 

– Ficou decidido marcar a visitação para a 1ª semana de julho. 5- Assuntos 27 

Gerais – Silvia informa sua impossibilidade de comparecer na reunião do dia 12 28 

pela manhã devido a atividades de seu curso de doutorado. Sugere que seja 29 

realizado na parte da tarde. Aprovado por unanimidade. Nada mais havendo a 30 

se tratar pelo Colegiado da CIS/UNIRIO, deu-se por encerrada a reunião tendo 31 

sido lavrado a presente ATA que vai assinado por mim, Sidney Oliveira 32 

Rodrigues, que secretariei a reunião e por Silvia Helena da Silva Figueira, que 33 

presidiu a reunião. #_#_#_#_#_#_#_#_#_#_#_#_#_#_#_#_#_#_#_#_#_#_#_#_ 34 
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